

PRESSE information

2014/09

Neues Auto für das Hermann-Giese-Haus dank Aktion Mensch

Mülheim, 2014-02-04 (pdf). Über ein neues Auto können sich die Bewohnerinnen und Bewohner des Hermann-Giese-Hauses freuen. Dank der Aktion Mensch sind mit dem neuen Fahrzeug weitere Freizeitangebote als auch Fahrten zu Angehörigen, Ärzten, Behörden, Werkstätten und Therapeuten möglich.

10

15

20

25

Das Hermann-Giese-Haus ist ein Wohnheim der Theodor Fliedner Stiftung und bietet seit 1987 40 Wohnplätze sowie einen Kurzzeitplatz für Frauen und Männer mit einer geistigen, körperlichen und/oder Mehrfachbehinderung an. Hinzu kommen 21 ausgelagerte Wohnheimplätze in sechs Wohngruppen und 60 Personen, die ambulant unterstützt werden. Der Wohnverbund unterstützt Menschen dabei, ihren Platz in der Gesellschaft zu finden. Förderung, Unterstützung und Pflege sind ausgerichtet an den Bedürfnissen des Einzelnen. "Mit dem zusätzlichen Fahrzeug können wir allen zu Betreuenden gesellschaftliche Teilhabe ermöglichen und die Angebote ausweiten", freut sich Einrichtungsleiterin Gertrud Boguslawski.

Kontakt: Hermann-Giese-Haus

Gertrud Boguslawski (Einrichtungsleitung) Schmitzbauerstraße 9 45473 Mülheim an der Ruhr

Telefon: (0208) 99 019 – 40 www.giesehaus.fliedner.de

Pressedienst der Theodor Fliedner Stiftung (pdf) • Hrsg.: Theodor Fliedner Stiftung, Verantwortlich: Claudia Kruszka M.A., Pressestelle/Öffentlichkeitsarbeit • Fliednerstraße 2, 45481 Mülheim a. d. R., Tel. (02 08) 4843 -298 Telefax: (02 08) 48 43 -144 e-mail: claudia.kruszka@fliedner.de · internet: http://www.fliedner.de